

Encore une médaille d'or pour Cuba en sabre à San Salvador

Image not found or type unknown



La Havane, 7 juil (RHC) Les sabreuses cubaines ont été couronnées championnes dans la compétition par équipes des 24èmes Jeux d'Amérique Centrale et des Caraïbes.

Leidis Veranes, Narianna Portuondo, Orquídea Ferrer et Elizabeth Hidalgo étaient sur le point de quitter la compétition les mains vides, car en quarts de finale, elles ont remporté une victoire à l'arraché sur les Colombiennes, avec un score de 45-44.

Puis, en demi-finale, elles ont dû "se resserrer" pour battre les Mexicaines 45-40, médaillées de bronze de l'épreuve.

La table était donc mise pour une finale contre la République dominicaine, qui avait éliminé le Guatemala et le Venezuela.

Veranes, Portuondo et Ferrer s'alignent pour la médaille d'or.

Veranes et Portuondo prennent l'avantage, Ferrer cède un peu, elles reprennent leur souffle et le tableau d'affichage se referme à nouveau. Dans les derniers instants, l'"aura" de la défaite s'installe, le tableau d'affichage indiquant un score défavorable de 43-44.

Cependant, sur la piste se trouvait Veranes, la double championne du tournoi individuel, capable d'enchaîner deux "coup de griffe » et d'envoyer la couronne à Cuba.

L'ensemble de l'épreuve de sabre féminin de ces Jeux a été remporté par les Cubaines. Il y a cinq ans, à Barranquilla 2018, cela n'avait pas été possible. Veranes a mené seule, mais le groupe a terminé troisième.

"Très excitée. J'ai beaucoup souffert dans cette épreuve par équipe. Merci d'avoir gagné la médaille d'or parce que nous ne savions plus comment regarder le professeur. Nous avons fait de gros sacrifices, tous les jours à l'entraînement, mais le résultat est arrivé", a commenté Ferrer, très enthousiaste.

"C'était très dur, mais nous avons obtenu le résultat que nous voulions. Cela a pris beaucoup de temps, mais c'est là que le résultat est apparu. Dans les moments difficiles, j'ai cru que nous allions gagner parce que Leidis est la championne et qu'il n'y a pas de mots pour décrire son travail", a ajouté Portuondo.

Yosmel Rodríguez Laferté, l'entraîneur de l'équipe, a souligné le parcours de la compétition, en particulier le succès en demi-finale face à une équipe mexicaine qui l'avait déjà battue à plusieurs reprises.

Il a reconnu le courage des filles, le leadership de Veranes et leur insistance à ne pas désespérer et à ne pas donner de chance à leurs adversaires.

Il a décrit le couronnement des épreuves individuelles et par équipe comme un rêve, compte tenu des difficultés rencontrées lors de la préparation.

Les fleurettistes ont également tiré pendant la journée, mais ont perdu en quart de finale contre les futurs champions, les Portoricains.

Ce vendredi, lors de la dernière journée d'escrime, les épreuves par équipe de l'épée (f) et du sabre (m) seront disputées.

Source : JIT.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/327727-encore-une-medaille-dor-pour-cuba-en-sabre-a-san-salvador>



Radio Habana Cuba